

Antrag Nr. 16-O-01-0024

DIE GRÜNEN

Betreff:

Projekt "Wiesbaden summt"

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, im Rahmen des Projektes "Wiesbaden summt" der Stadt Wiesbaden und des Imkervereins geeignete Flächen für bienenfreundliche Blühweiden auch im Ortsbezirk Mitte zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Im Rahmen des genannten Projektes wurden vom Grünflächenamt in Naurod, Nordenstadt, Delkenheim und am Südfriedhof Flächen für Blühstreifen zur Verfügung gestellt. Der Imkerverein spendete das Saatgut. Mit der Aktion wollen Imker und Grünflächenamt die Zahl der Schmetterlinge, Bienen und Hummeln im Stadtgebiet stabilisieren, die seit den 70-er Jahren durch Klimawandel und den gestiegenen Flächenverbrauch der Landwirtschaft zurückgegangen ist. Auszug Presseartikel Wiesbadener Kurier: „Wir möchten Bienen, Schmetterlingen und Hummeln im Spätsommer und im Herbst einen gedeckten Tisch bereiten, zugleich mit dem bunten Blütenteppich ein schöneres Stadtbild schaffen“, stellt Franz die Aktion vor. „Wir beobachten, ob es bringt, was wir uns erhoffen. Dann schauen wir im nächsten Jahr, ob wir die Aktion ausweiten.“ Das hätte für sein Dezernat noch einen weiteren Nutzen. Denn wo die bunten Blumen bis in den Herbst hinein blühen, muss nicht gemäht werden. „Wir müssen dort nur einmal im Jahr mulchen.“

Wir begrüßen dieses Projekt sehr und wünschen uns, dass es auch auf den Ortsbezirk Mitte ausgeweitet wird!

Wiesbaden, 05.09.2016